

Rainer und Ulrike Gerhards
Mozartstr. 21

Großrinderfeld, 2004-08-16

Melanie und Burkhard von der Groeben
Mozartstr. 19

97950 Großrinderfeld

Einschreiben/Rückschein
Regionalverband Heilbronn-Franken
Frankfurter Strasse 8

74072 Heilbronn

Stellungnahme zur
„Teilfortschreibung des Regionalplans 1995 der Region Heilbronn-Franken
zum Thema Windenergie“
(Entwurf, Stand: 01.06.2004)
Standort 5, (westlich von Großrinderfeld)

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Ergänzung zum Schreiben datiert 2004-08-13 (versandt am 2004-08-17) möchten wir noch unsere Stellungnahme noch ergänzen. Dieser Ergänzung konnte leider nicht mehr in vorgenanntem Schreiben erfolgen, da dieses bereits von weiten Teilen der Bevölkerung mitunterzeichnet wurde. Daher war keine textliche Änderung mehr möglich.

Der Einfachheit halber übersenden wir beide Schreiben mit gleicher Post. Wir bitten aber zu beachten, dass dieses Schreiben hier ausschließlich von den vier unten genannten Unterzeichnern unterzeichnet ist. Die Unterschriftenlisten beziehen sich lediglich auf das Schreiben von 2004-08-13.

Wir möchten noch folgende ergänzenden Punkte vortragen:

1. Einspeisung in das Stromnetz

In der Teilfortschreibung des Regionalplanes ist angegeben, dass alle Windkraftstandorte den erzeugten Strom in der Nähe einspeisen können. Es wird von einer Maximalentfernung von 1,5 km zum Einspeisepunkt ausgegangen. Nach uns vorliegenden, seitens der EnBW noch nicht bestätigten Informationen ist dies für den Standort 5 nicht der Fall. Demnach ist eine Einspeisung erst in ca. 7km Entfernung möglich. Die am Standort näher vorbeiführenden Stromleitungen sollen zum Betriebsnetz der Bahn gehören und nicht zur Einspeisung geeignet

sein. Wenn dies der Fall ist, ist von weiteren beeinträchtigenden Maßnahmen für die Verlegung von Einspeiseleitungen auszugehen.

Wir bitten Sie, diese Information zu prüfen und bei der Gewichtung zu beachten. Sollte Sie sich als korrekt erweisen, bitten wir auch um entsprechende Korrektur der Telfortschreibung des Regionalplanes.

2. Flugschneisen

Uns gegenüber wurde geäußert, dass sich auch Probleme in Bezug auf Flugschneisen ergeben können. Insbesondere sei hier der Flughafen Giebelstadt erwähnt. Im Regionalplan wird darauf nicht ausdrücklich eingegangen. Wir bitten auch dies zu prüfen und entsprechend zu gewichten.

Auch diese beiden Punkte sprechen unseres Erachtens gegen den Standort. Wir möchten daher unsere im Schreiben datiert von 2004-08-13 genannten Forderungen nochmals unterstreichen

Mit freundlichen Grüßen,

Rainer Gerhards

Ulrike Gerhards

Burkhard von der Groeben

Melanie von der Groeben